

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Ecuador conoce actualmente un debate en torno al los procesos de protección de vestigios afectados por las obras provadas o públicas. Es un tema amplio que hemos tratado en nuestro portal (sección Debates) y en nuestros foros desde varios meses. Dentro de este debate, el diario El Comercio presenta la iniciativa de la municipalidad de Cuenca en esta materia: la Fundación el Baranco que se ha vuelto una Unidad de Arqueología Urbana en convenio con el INPC.

Leer el artículo " [Las obras respetan el patrimonio](#) " en *El Comercio*